

Venezuela : Delcy Rodriquez exige une preuve que le président Maduro est en vie - Amérique latine-Bolivar Infos

Bolivar Infos

Traduction Françoise Lopez pour Amérique latine–Bolivar Infos

La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodriquez, a dénoncé l'agression militaire de la capitale et des états d' Aragua, de Miranda et de La Guaira qui a causé la mort de civils. La haute fonctionnaire exige des États-Unis une preuve que le président Nicolas Maduro et la première dame Cilia Flores dont on ignore où il se trouvent depuis les attaques, sont en vie.

Selon elle, le président Maduro avait averti le peuple qu'une agression de cette nature qui affecterait des civils en divers points du pays pouvait se produire. Face à cette situation, la défense de la nation a été activée conformément aux instructions du président.

(...)

En ce moment, le Venezuela est calme, il est en train d'assimiler la signification d'une agression militaire, qui, selon la vice-présidente, apporte atteinte, ça s'ouvre, à la paix, à la tranquillité et à assassiner des vénézuélien, humble et innocent. Caracas exige du Gouvernement de Donald Trump qu'il donne immédiatement une preuve que le président Nicolas Maduro et la première dame Cilia Flores sont vie et souligne que le président Maduro avait anticipé la capacité de certains acteurs à dépasser cette « ligne rouge » et à menacer l'intégrité territoriale d'un pays indépendant et la paix de son peuple.

Le Venezuela a systématiquement qualifié ces manœuvres comme faisant partie d'une stratégie destinée à déstabiliser la région et à porter atteinte à sa souveraineté et dénoncé ce qu'il considère comme une tentative d'intervention armée pour imposer un changement de Gouvernement favorable aux intérêts de l'empire.

Le Réseau des Intellectuels des Artistes et des Mouvements Sociaux en Défense de L'humanité (REDH) et des organisations comme Answer Coalition ont condamné ce qu'ils qualifient de « crime contre la paix » et de violation flagrante de la Charte des Nations unies et ont lancé un appel à la solidarité internationale et à la mobilisation mondiale contre ce qu'ils considèrent comme une guerre coloniale pour le pétrole vénézuélien.

Source en espagnol :

<https://www.telesurtv.net/venezuela-exige-a-ee-uu-prueba-de-vida-del-presidente-maduro-tras-agresion-militar/>

URL de cet article :

<https://bolivarinfos.over-blog.com/2026/01/venezuela-delcy-rodriquez-exige-une-preuve-que-le-president-maduro-est-en-vie.html>